

Artikel vom 06.07.2020

Aus dem Gemeinderat

Beleuchtung des Fuß- und Radwegs in Angelbrechting schnell umgesetzt



Bereits wenige Wochen nach seinem Amtsantritt konnte 1. Bürgermeister Thomas Stark zusammen mit der Gemeindeverwaltung die Beleuchtung des Fuß- und Radweges von Angelbrechting bis zur Ortsgrenze nach Neufarn in Betrieb nehmen.

Stark hatte bereits im Vorfeld der Bürgermeisterwahlen die fehlende Beleuchtung in einem abendlichen Spaziergang durchs Gemeindegebiet festgestellt.

Zum Einsatz kommen umweltfreundliche Solarleuchten mit LED-Technik und Bewegungssensoren.

Durch die moderne Technik wird die Lichtleistung dem Lichtbedarf angepasst und reduziert dadurch die Lichtverschmutzung.

Getestet wurden diese Solarleuchten bereits am Marktplatz, zudem werden diese Solarleuchten auch im neuen Baugebiet am Lerchenwinkel eingesetzt.

Wir meinen, ein weiterer Schritt um die Sicherheit unserer Bürger und Bürgerinnen zu verbessern.

Herzlichen Dank für die schnelle Umsetzung!

Für die Gemeinderatsfraktion CSU – Aktive Bürger

Herbert Lanzl, Fraktionssprecher